

NGO

Patroli Someah Polsek Tanggeung: Keamanan SPBU Jadi Prioritas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Oct 23, 2023 - 08:26



Polres Cianjur Polda Jabar - Kepolisian Resort Cianjur terus menguatkan upaya

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggelar program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Pada malam Minggu tanggal 22 Oktober 2023, dua personel Polsek Tanggeung, Bripka Agus dan Bripda Bayu, melaksanakan patroli khusus di wilayah mereka.

Kali ini, patroli difokuskan pada objek vital yaitu SPBU Cijedil. SPBU merupakan tempat umum yang rentan terhadap tindak kejahatan, seperti penipuan dan tindak pidana pencurian. Bripka Agus dan Bripda Bayu berinteraksi dengan petugas SPBU dan memberikan pesan-pesan terkait kamtibmas serta langkah-langkah untuk meminimalisir risiko kejahatan.

Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermansyah, menjelaskan bahwa SPBU adalah tempat yang seringkali menjadi sasaran potensial kejahatan, oleh karena itu, kehadiran polisi dalam patroli ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada petugas SPBU dan pelanggan yang sedang melakukan aktivitas pembelian bahan bakar.

Kegiatan Patroli Someah menjadi salah satu bentuk komitmen Polsek Tanggeung dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif. "Kami senantiasa siap bekerja sama dengan warga masyarakat dan stakeholder lainnya untuk menjaga kamtibmas di wilayah kami," tegas AKP Deden Hermansyah.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui kapolsek Tanggeung AKP Deden Hermansyah, memberikan apresiasi kepada Bripka Agus dan Bripda Bayu atas dedikasi dan tanggung jawab mereka dalam menjalankan tugas. "Patroli Someah ini adalah wujud nyata kepedulian kami terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat serta mitra kerja kami," ujarnya.

Polsek Tanggeung akan terus melaksanakan kegiatan-kegiatan semacam ini sebagai bagian dari strategi pencegahan dan pengamanan yang lebih luas. Diharapkan, kerja sama dan peran aktif masyarakat juga akan semakin menguat untuk menciptakan wilayah yang lebih aman.